

Profile Wanja S. Oberhof

Following his passion for great ideas, creative investment and like-minded people, Oberhof has invested in and launched more than 30 companies since he was 15 years old.

From renewable energies through event management to AI bots, he has proved his versatility as an entrepreneur repeatedly. As founder and CEO of WAOW, newscase, BridgeMaker and Krypto AG, Oberhof is a powerhouse of creative entrepreneurial solutions led by exceptional people. With the Lumaland Group, Oberhof has started a fast-growing buy-and-build success story which brings together his entrepreneurial and executional strengths. He serves as the CEO.

Kurzbiografie Wanja S. Oberhof

Seiner Leidenschaft für großartige Ideen, kreative Investitionen und gleichgesinnte Menschen folgend, hat Oberhof seit seinem 15. Lebensjahr in mehr als 30 Unternehmen investiert und zahlreiche Start-ups gegründet.

Von erneuerbaren Energien über Eventmanagement bis hin zu KI-Bots – er hat seine Vielseitigkeit als Unternehmer wiederholt unter Beweis gestellt. Als Gründer und CEO von WAOW, newscase, BridgeMaker und der Krypto AG ist er ein Beispiel unternehmerischer Kreativität, stets inspiriert durch die Zusammenarbeit mit außergewöhnlichen Menschen.

Als CEO der Lumaland Group hat Oberhof eine schnell wachsende Buy-Build-Erfolgsgeschichte begründet, in die er sein unternehmerisches Geschick und seine Umsetzungsstärke wirksam einbringt.